

La determinación específica a partir de piezas dentarias puede descartarse, pero, aunque no permiten dicha diferenciación, pueden proporcionar datos acerca de la edad de algunos individuos. Aún cuando la edad de erupción de los molares en cabra y oveja no coincide exactamente, puede calcularse un intervalo aproximado. Según ésto se ha determinado la existencia en el yacimiento de tres individuos; uno adulto, otro adulto inmaduro y un tercer individuo juvenil.

Dado el estado de conservación de los restos, no ha podido efectuarse medición alguna.